

Ressort: Finanzen

Zeitung: Post will Briefporto auf 60 Cent erhöhen

Bonn, 15.11.2013, 08:10 Uhr

GDN - Die Deutsche Post will ihr Briefporto zum 1. Januar 2014 laut eines Zeitungsberichts auf 60 Cent für einen Standardbrief erhöhen. Dazu solle am heutigen Freitag ein entsprechender Antrag bei der Bundesnetzagentur gestellt werden, wie "Handelsblatt Live" vorab aus Kundenkreisen erfuhr.

Erst zum letzten Jahreswechsel hatte der DAX-Konzern das Briefporto von 55 Cent um drei Cent nach oben geschraubt. Die erste Briefpreiserhöhung nach 15 Jahren brachte dem Unternehmen nach eigenen Angaben rund 100 Millionen Euro Mehreinnahmen. Vor wenigen Wochen machte die Bundesnetzagentur den Weg frei für weitere Porto-Erhöhungen, indem sie die Regeln zugunsten der Post erleichterte. Künftig darf der Preisanstieg für den Brieftransport - mit einem Abstand von 0,2 Prozentpunkten - der durchschnittlichen Inflationsrate folgen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25163/zeitung-post-will-briefporto-auf-60-cent-erhoehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com